
色染物質会会員の皆様 

 

令和 4年総会議案議決結果 
  

会誌１３号に同封した総会議案の賛否、返信ハガキの回収が終了しましたのでご報告いたします。 

  

  

 会誌 1３号発送 １８４冊  

 ハガキ回収    ８０通  回収率 ４３．５％  （昨年４４．０％） 

 内全議案賛成  ７９通 （第５号議案 第１２期予算案への反対１ 理由下記） 

    

 会則第 9条（3）に、｢総会の議事は出席者(委任状を含む)の過半数を持って決す｣ 

とありますので、回収ハガキを出席者(委任状を含む)とみなし、全議案可決といたします。 

ご協力ありがとうございました。 

 

尚、次のご意見をいただきました。 

1．会費をコンビニ支払にすれば納付率が増える。 

2．会費２期以上未納の会員には会誌の送付は不要。HPで見られる。（上記 第１２期予算案への

反対理由） 

3．卒業年度の TSとは？ 

 4．HPが少し古くなってきている様ですが。 

 5．記事へのコメント（京都、馬町空襲）もありました。（投稿者へ連絡しました） 

 6．その他ねぎらいのお言葉も頂きました。 

 

  1．2．は役員会で要検討。3．は平成のHへの変更を検討します。 

 

   また、ご家族からの訃報連絡がありましたので記載いたします。 

    吉岡 悠様（S28卒）、佐々木晶一様（S33卒） 

 

  その他、住所変更・住所修正、メールアドレス変更等、原簿を訂正いたしました。 

 

                                           令和 4年6月 1日     

                                         色染物質会会長  犬伏康郎 

 


